

## le chiffre

# 3.000

**C'est le nombre de photo prise en une seule journée par Corentin Azamoun, photographe professionnel à Darc.** « *J'en prends 3.000 mais, à la fin, il y en que 10 %, donc à peine 300, qui sont exploitables, après avoir été retravaillées* ». Durant la totalité du stage de danse, il est présent avec sa collègue stagiaire, Camille Duchesne, sur tous les cours pour prendre un maximum de photos des stagiaires, pour leur permettre d'avoir un souvenir. « *Ils pourront les acheter à la fin du stage sur mon site internet.* »

